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Förderung von Lastenrädern für Alle Datum 25. November 2019

Antrag an den Kreistag im Landkreis Rotenburg (Wümme)

Sehr geehrte Damen und Herren,

derADFC Kreisverband Rotenburg (Wümme) ruft alle Fraktionen im Landkreis auf, eine Förderung
für Lastenräder für Alle zu beschließen.

Lastenräder sind sauber, gesund und praktisch. Sie können einen erheblichen Anteil an
Lastentransporten übernehmen und damit viele Autofahrten ersetzen. In unseren Städten stehen so
viele Autos, dass kaum noch Platz vorhanden ist. In den zentralen Dörfern nehmen parkende Autos
mittlerweile auch den öffentlichen Straßenraum und Plätze in den Gemeinden vollkommen ein. Die
Aufenthaltsqualität leidet erheblich. Lärm und schlechte Luft tragen dazu bei.

Einige Landkreise und Städte in Niedersachsen und auch die Umweltbehörde in Hamburg haben
entschieden, Transporträder zu fördern. Diese Angebote nehmen wir zum Vorbild für diesen Antrag.
Die Nutzung von mehr Lastenrädern im gesamten Land würde auch das Bewusstsein ändern, dass
nicht für jeden Einkauf und jeden Transport ein Auto nötig ist.

Entsprechend finden Sie hier unseren Vorschlag:

Beim Kauf eines neuen Lastenrades können 33 Prozent der Kosten übernommen werden bis
max. 2.000 Euro pro Lastenrad mit E-Antrieb und bis max. 500 Euro für ein herkömmliches
Lastenrad. Den Antrag stellen kann jede Person mit dem Hauptwohnsitz im Landkreis
Rotenburg (Wümme).

Vorstellen können wir uns auch eine Zusammenarbeit von Kreis und Kommunen im Landkreis, die
sich den Förderanteil teilen. Gerne möchten wir, dass Sie so ein Projekt über einen Zeitraum von drei
Jahren anbieten. Wir stellen uns eine Fördersumme von 300. 000 Euro pro Jahr vor.

Hinweis: Die Gliederungen des ADFC rufen landesweit die Politik und Verwaltung zur Förderung von
Lastenrädem auf. Wir erhoffen uns damit, die nachhaltige Mobilität für alle zu ermöglichen. Stehen
Sie nicht abseits- Wir zählen auf Sie!

Bei Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.
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